

Mollet hace 128 peticiones al Síndic

La oficina del Síndic de Greuges de Catalunya atendió la semana pasada a 24 personas en su visita a Mollet, donde recogió las quejas y consultas de los ciudadanos de la localidad y el entorno.

De ellas, un total de 15 fueron quejas y 9 consultas. La mayoría de las visitas de los usuarios fueron motivadas por temas relativos al consumo y suministro de servicios como agua, luz y gas, así como cuestiones urbanísticas. La mitad de las quejas estaban dirigidas al Ayuntamiento.

Mollet pedirá la prórroga del Plan Prepara

El gobierno municipal presentará en el pleno ordinario del próximo lunes una moción para pedir la prórroga del Plan para las personas que agoten el subsidio del paro. El ejecutivo local instará a la Generalitat a que negocie urgentemente con el Estado la prórroga del programa de recalificación profesional de las personas que agoten su prestación al considerar que el paro es el principal problema de los catalanes.

El pasado año cerró con 37.712 personas paradas más que en 2011 y 125.216 afiliadas menos a la Seguridad Social, mientras que la cobertura por desocupación bajó del 70% al 63%, cosa que en Catalunya supone que 210.420 personas han agotado todas las prestaciones, algo que se incrementará durante este año según todas las previsiones.



Navarro se dirigió a los militantes de la comarca.

Navarro vuelve a Granollers

REDACCIÓN | El primer secretario del PSC, **Pere Navarro**, se prodiga en Granollers. El pasado sábado, día 19, volvió a la capital vallesana para presidir el Consell de Federació de su partido en la comarca. Esta es la tercera ocasión en que visita la comarca en los últimos meses. En esta ocasión, el líder del PSC comentó con los militantes comarcales las últimas cuestiones relacionadas con la actualidad política, especialmente sobre el derecho a decidir. Navarro se refirió a las negociaciones entre las diferentes fuerzas políticas de cara a la aprobación de una declaración conjunta sobre el derecho a decidir en el Parlamento de Catalunya, que tuvo lugar el miércoles, y denunció que *"me parece preocupante que CiU y ERC crean que no deben respetar el principio de legalidad"*. *"No se me ocurre en la Europa del siglo XXI que un Gobierno pueda propiciar algo que no respete la normativa legal de la que todos nos hemos dotado"*, dijo. Pere

vallès

Navarro explicó que *"nosotros sí presentaremos un texto que se adecuará a la legalidad y que será asumible por todos los partidos, pero no estamos dispuestos a adherirnos a propuestas de otros que no tienen nada que ver con la legalidad y que son documentos que prefiguran una determinada relación entre Cataluña y el resto de España"*. En este sentido, el primer secretario del PSC afirmó que *"no se trata de que el PSC se sume a una propuesta de otros, sino de llegar a consensos entre los partidos que defendemos el derecho a decidir"*.

En el Consell de Federació del PSC del Vallès Oriental por otra parte se escogió al exalcalde de Parets, **Joan Seguer**, como nuevo conseller nacional del partido. Seguer sustituye a **Esther Garcia**, quien durante la pasada primavera dejó su responsabilidad como secretaria de organización y ahora deja su puesto en el

máximo organismo del PSC. Joan Seguer contó con el voto favorable de todos los miembros de la federación excepto su propia abstención. El primer secretario del PSC en la comarca, **Roman Ruiz**, que presentó la propuesta, afirmó que Seguer había trabajado mucho por el PSC y que la elección era un reconocimiento al trabajo realizado.

LEGALIDAD

Los socialistas consideran preocupante que CiU y ERC no respeten el principio de legalidad

Ponen en marcha la policía de barrio

El Ayuntamiento de Sant Celoni ha puesto en marcha esta semana la Policía de proximidad, llamada también de barrio o comunitaria. El objetivo, según el concejal de Seguridad Ciudadana, **Josep Capote**, es *"conocer de primera mano los problemas de los ciudadanos pisando el territorio, prevenir conflictos y aumentar la sensación de seguridad"*.

Para llevar adelante este nuevo servicio, la Policía

Local aumentará la presencia de agentes a pie por las calles que estarán en contacto con la ciudadanía, con las entidades y visitarán los diferentes establecimientos comerciales

Al estar directamente en contacto con los vecinos, los agentes podrán derivar aquellas quejas o sugerencias que no sean del ámbito policial al área del Ayuntamiento que corresponda